

ACTIVIDADES PUNTUALES DEL CENTRO DE DÍA DE BUNYOLA EN MARZO

Este mes de marzo hemos estado muy atareadas en el centro de día y queremos compartirlo con todos vosotros para que veáis todo lo que hacemos.

Empezamos el mes con la celebración del cumpleaños de Isabel Martínez. El día 7 cumplió 90 años y quiso festejarlo con todas nosotras, deleitándonos con una riquísima ensaimada de Sóller. Después de la merienda estuvimos bailando pasodobles en una pequeña fiesta improvisada. Nos lo pasamos muy bien.



Ahora mismo, en el centro de día, somos todas mujeres (trabajadoras y usuarias) por lo que pensamos que teníamos que hacer algo especial para el 8M.

Además, nos hemos dado cuenta de que las mujeres mayores, sufrimos doble discriminación, por eso nos vimos en la necesidad de darle visibilidad a este hecho. Por este motivo, elaboramos carteles empoderando a las mujeres mayores, y llevamos algunos al forn de sa placa, a la farmacia al estanco, Ayuntamiento... ¡Muchas gracias por vuestra atención!



Los niños de 2º de primaria del colegio Mestre Colom de Bunyola participaron con nosotros escribiendo unas pancartas con frases positivas sobre la mujer que transportaban sus Playmobils.



Además de estar concienciadas con el feminismo, nos preocupa mucho la situación bélica actual. Por ello, participamos el día 9 en la concentración de 5 minutos de silencio a la puerta del Ayuntamiento de Bunyola contra la guerra de Ucrania.

Si algo nos gusta a todos, es comer rico, y si es pasando un buen rato, mejor que mejor. Así que nos pusimos manos a la obra y organizamos en el centro “una cata de tortillas de patatas”. Algunas usuarias trajeron tortillas de casa, las troceamos y teníamos que descubrir la “tortilla intrusa”, es decir, la que no era casera. Nos lo pasamos muy bien y merendamos de lujo.



Para el día del padre, hicimos un taller de reminiscencias con fotos y objetos personales de nuestros padres. También buscamos canciones dedicadas a ellos y significativas para todas nosotras.



El día 23 de marzo nos visitó Magdalena Colom. Nos representó la rondalla mallorquina “La flor romanial” acompañada de

títeres. Había creado los personajes y objetos de la historia y nos lo explicó de una forma tan amena y sentida, que nos quedamos encantados con ella. Te esperamos muy pronto, cada vez que quieras, Magdalena!